



#REGISTRANASPIRACION

MORENISTAS BUSCAN CANDIDATURA AL SENADO



SE CUMPLIRÁ CON EL PRINCIPIO DE PARIDAD DE GÉNERO EN LA DEFINICIÓN FINAL DE LAS CANDIDATURAS*

CONVOCATORIA DE MORENA CANDIDATURAS AL SENADO

POLÍTICOS COMO ANDREA CHÁVEZ, CLARA LUZ FLORES Y ARTURO ÁVILA QUIEREN UN ESCAÑO

REDACCIÓN



ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

128

LEGISLADORES INTEGRAN EL SENADO DE LA REPÚBLICA.

Políticos de todos los estados se inscribieron al proceso de Morena para el Senado de la República, entre quienes destacan perfiles como el fiscal de Hidalgo, Santiago Nieto, la diputada federal Andrea Chávez en Chihuahua y Geraldine Ponce en Nayarit.

También buscan un escaño la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez, y el presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, ambos en el Edomex, así como el empresario Arturo Ávila en Aguascalientes y la secretaria Ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Clara Luz Flores, en Nuevo León, entre otros.

Morena aún no da a conocer cuántas personas se postularon al Senado, pero el pasado fin de semana comenzaron a difundir su intención algunos de los aspirantes morenistas.

De acuerdo con la convocatoria, a más tardar el 18 de enero se informará quiénes serán los abanderados para estos cargos de representación popular.

Los candidatos serán seleccionados por encuesta, una hecha por el partido y dos más espejo. Además, deberán considerar la paridad de género para garantizar que 50 por ciento de los candidatos serán mujeres.

El Senado se integra con 128 legisladores, cuatro por cada una de las 32 entidades. De ellos, dos son seleccionados por voto directo de los ciudadanos.

Otros 32 senadores son designados por la fórmula de primera minoría, es decir, el candidato que en las elecciones ocupe el segundo lugar, mientras que los 32 restantes son plurinominales, los cuales se integran por las listas por circunscripción electoral. ●

PLAN DE MORENA

- 1 El viernes se cerró el plazo para aspirantes por voto directo.
- 2 Quienes buscan una plurinomial tienen hasta el 25 de nov.
- 3 Los pluris serán seleccionados por insaculación.



ARTURO ÁVILA



ANDREA CHÁVEZ



SANTIAGO NIETO

FOTOS: ESPECIALES

AVANCE | • El siguiente paso es la realización de encuestas para definir a los abanderados.